
Besuchsdienst

«Zeit füreinander – Besuchsdienst der Kirchgemeinde Oberburg»

Manchmal tut es einfach gut, wenn jemand vorbei kommt für ein Gespräch, einen kleinen Spaziergang oder einfach ein bisschen Gesellschaft. Unser Besuchsdienst schenkt älteren Menschen gerne solche Begegnungen. Wenn Sie sich über Besuche freuen würden, dürfen Sie sich gerne bei uns melden!

Gleichzeitig suchen wir auch Personen, die Freude daran haben, ältere Menschen zu besuchen. Wenn Sie sich vorstellen können, Zeit zu schenken und wertvolle Begegnungen zu ermöglichen, freuen wir uns über jede Kontaktaufnahme und geben gerne weitere Auskünfte.

Kommission «Miteinander...ab 60»

